

Denuncian en Venezuela nuevos efectos del bloqueo de Estados Unidos



Caracas, 4 feb (RHC) La Fundación Latinoamericana para los Derechos Humanos y el Desarrollo Social denunció la suspensión de tratamientos para niños con trasplantes a causa del bloqueo impuesto por Estados Unidos contra Venezuela.

En su cuenta del sitio digital twitter, explicó la entidad que hasta el 30 de julio próximo los menores afectados, ubicados en Italia y Argentina, recibirán los servicios médicos especializados, los cuales eran costeados por el Ejecutivo de Caracas mediante la Fundación Simón Bolívar.

Esa institución, adscrita a Citgo, filial de Petróleos de Venezuela y confiscada por Washington en el 2019, notificó a las madres de pequeños con trasplantes que sus tratamientos cesarán el venidero 30 de julio, y tiene prohibido pagar los servicios médicos a los pacientes.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, reveló que un barco de guerra de Estados Unidos intentó penetrar en aguas territoriales de Venezuela.

Durante un acto público por el Día de la Dignidad Nacional y los 28 años de una rebelión cívico-militar liderada por Hugo Chávez, denunció Maduro que mercenarios financiados y entrenados por el gobierno de Colombia son enviados a Venezuela a perpetrar ataques terroristas contra unidades y naves militares.

Afirmó estar seguro que van a capturar y castigar con la justicia venezolana a esos mercenarios, porque su país quiere paz.

El primer mandatario reiteró un no al terrorismo y a defender la independencia, la paz y la dignidad conquistada.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/213657-denuncian-en-venezuela-nuevos-efectos-del-bloqueo-de-estados-unidos>



Radio Habana Cuba